

## Informations aux membres



Le KCCC68 vous invite à la fête de Noël du club,



**le Vendredi 12 décembre 2025  
à partir de 19 h 00 au gymnase**



Au programme :

- une démonstration de karaté Kyokushinkaï enfants et adultes,
- une démonstration de karaté Contact enfants et adultes,
- les katas,
- les techniques de self-défense.

**Merci aux enfants et aux adultes de venir en kimono.**

A l'issue, les enfants du club recevront un manala, une boisson et des friandises.

Un pot sera également offert pour les parents et les adultes du club.

**Pour votre information, il n'y aura donc pas d'entraînement ce soir là ni pour les enfants, ni pour les adultes.**

